

EL GRADUADOR

—(Sale todos los días, excepto los lunes.)— Periodico político y de intereses materiales —(Numeros sueltos, 10 céntimos de pta.)—

PRECIOS DE SUSCRICION.	ANUNCIOS Y COMUNICADOS.	PUNTOS DE SUSCRICION.	PUBLICACIONES.
En Alicante..... 1'50 pts. al mes En los demás puntos 5 » trimestre Fuera de España... 15 » »	Se insertarán á precios convencionales, haciendo efectivo su importe adelantado. No se devuelven orijinales	En la redaccion de este periódico. Reclamaciones y correspondencia, á su Director D. ANTONIO GALDÓ LOPEZ.	Toda obra que se remita á esta redacción, se anunciará gratis, publicándose un juicio crítico si se juzga conveniente

Corresponsal en Paris para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, 61 rue Caumartin 61.

Asma, «Cigarrillos del Dr. Climent,» véase la 3.ª plana.

Gran Perfumería

de
Antonio Guillen Marin
ALICANTE, 16 MAYOR 16, ALICANTE.

En este acreditado establecimiento, encontrarán las personas de buen gusto, la verdadera Agua de Colonia de Johan Maria Farina, riquísimo jabon en perfume de dicha agua, lo mismo al vinagre y delicados perfumes para el pañuelo.

Estos artículos son legítimos de Colonia y llevan en el revers de las etiquetas el modelo de la Catedral de dicha ciudad.

También encontrarán la lejítima Agua de Florida de Muray y Lamman de Newyork. Especial agua de Lavanda Inglesa. Gran surtido en verdaderos polvos de arroz. Selecta y variada coleccion en jabones, vinagres, agua de quina, glicerina líquida, pomadas, aceites, cosméticos, cremas, blancos de perlas, cirne y carmin, agua de Barcelona, coldcream y brillantina, polveras, borlas y esponjas.

Tónico oriental y aceite de bellotas. En dentríficos, el renombrado elixir, pasta y polvos de los RR. PP. Benedictinos de la Abadia de Soulac, pasta real de Rosas, id. de cerezas, idem de Rymodont, idem de glicerina, polvos higiénicos, quiroga, coral y violetas.

Maravillosos restauradores de los cabellos, de excelentes resultados, de los Dres. Richard, Hadmilton, Hall, agua romana y Cavóur.

En quincalla, maletas, cabás, porta caudales, porta mantas, porta monedas, petacas y carteras. Morrales, cartucheras, brochas, navajas, suavizadores, horquillas, pipas, boquillas, sillas, Sombrillas de lujo, quitasoles, paraguas, bastones, abanicos, peines, batidores, escarpadores, cepillos para ropa, sombrero, cabeza, dientes, uñas, peñués, polvos y bandolina.

Bisutería, juguetería y caprichosos objetos para regalos.

A. GUILLEN MARIN, Mayor, 16, Alicante.

Antonio Bernacer

(TIENDA DEL GATO.)

Ultimos artículos recibidos:
Queso Gruyere, á 10 rs. kilogramo.
Id. de Holanda, crema de la creme, á 12 id., id.

Id de bola superior, á 11 id., id.
Cera elaborada en todos tamaños.
Rom, marcas Donodieu, Negrito y Negrita.

Azufre dor sublimado de las mejores fábricas de la Peninsula, á precios sin competencia.

Mortadela embutidas y en latas y alchichon superior de Bologna.

Ginebra superior marca caballo en tarros de 1 litro de 1'25 ptas.

Damajuanas de 17 litros á 19 id.

Acreditado Jabon de harina jabono á 80 céntimos kilogramo.

Para demás artículos, véase el anuncio en la cuarta plana.

ALICANTE 20 DE JUNIO DE 1886.

EL SEÑOR CARVAJAL

Al cabo de mucho tiempo de silencio y tal vez de largas meditaciones para elegir cómoda postura, el diputado andalúz, cuyo nombre encabeza éstas líneas, ha ocupado la atención pública con una carta inacabable que se ha publicado en las columnas de *El Liberal* de Madrid.

El señor Carvajal, que abandonó á nuestro partido al poco tiempo de pronunciar en su honor un extenso y elocuentísimo discurso y que no ha querido ingresar en la coaliccion, defiende ahora la *union republicana*, muchas veces intentada y nunca conseguida, porque requiere igual sacrificio á todas las agrupaciones, en materia de principios, para formar por medio de transacciones, un ideal conocido y un partido firme y compacto á diferencia de lo que hoy existe entre los coligados, que carecen de bandera con la cual infundan confianza al país y sepa éste previamente á que atenerse.

Tal es el pensamiento del señor Carvajal; para de imposible realizacion, porque ni los federales han de ceder de sus aspiraciones, ni nosotros de las nuestras, mayormente cuando para llegar á un punto armónico dada la distancia que nos separa, habría necesidad de grandes sacrificios que habrían de modificar esencialmente el carácter de nuestro apostolado y el fin claro, terminante y concreto que perseguimos.

Si eso, es imposible dada la diferencia de programa que distingue á federales y posibilistas, lo juzgamos hacedero con los progresistas, si pudiesen curarse de su temperamento fogoso, si descendiesen del idealismo á la realidad y abandonasen nebulosidades que no pueden satisfacer á nadie; pero también esto es difícil dado el carácter y tendencias del señor Ruiz Zorrilla, de manera que á nuestro juicio, el señor Carvajal ha perdido lastimosamente el tiempo resucitando una solucion que quedó desechada al querer traducirla al terreno de los hechos.

Espresso nuestro pensamiento y puesto que se trata de un antiguo correligionario, hemos de poner en evidencia su extraordinaria volubilidad sin que para ello nos sea preciso esforzarnos. Bastará reproducir sus mismas palabras.

Sobre nuestra conducta, dice: «Que la República no ha de venir como un desenlace parlamentario de la legalidad existente, ni han de restituírnosla tampoco las bayonetas por una sedición militar; que estas soluciones aisladas son caprichosos giros de la discusión donde el ánimo se divierte desgraciadamente de cosas más serias, parece á lo ménos creencia del mayor número.»

Más hé aquí que el 27 de Abril de 1879, el Sr. Carvajal decía á sus amigos de Granada, entre otras cosas muy cuerdas y muy bien expresadas, que el «posibilismo significa el orden, sin el cual no se concibe la sociedad; que aspira á la regeneracion de la patria en las regiones de la política, por me-

dio del desarrollo intelectual y del realce moral de los ciudadanos, sin forzados sacudimientos, sin impacencias extremas, ni insurrecciones mal preparadas...»

Sigue diciendo el señor Carvajal:

«Lo hemos dicho muchas veces en frente de la tesis contraria, ó sea que la union es la sumision. No; la *union es la transaccion*. Por tanto, no puede alcanzarse, por la imposicion de un dogma cerrado ó de un programa estrecho, sino mediante la conjuncion patriótica de todos los elementos, á beneficio de aquellas bases de derecho constituyente que nos son comunes.

Transijamos todos, si la voluntad concuerda con la palabra; formemos el acervo comun de la legalidad republicana; partamos del supuesto de que nuestra República no ha de ser copia extranjera, unitaria ó federal, sino española, neta y castizamente española.»

La república que nosotros deseamos no será de nacionalidad alemana ni tártara. El señor Carvajal lo sabe, definió perfectamente en aquel discurso, lo que somos y á donde vamos.

Y la necesidad de concretar y de prevenir lamentables confusiones, la indicaba de esta manera:

«Hemos de discutir y oponer programa á programa, la tendencia templada y gubernamental frente á frente de la tendencia ardiente y avanzada y no hemos de dar paz á la palabra ó á la pluma para decir todo lo que somos y que queremos...»

Pero el señor Carvajal desfalleció al poco tiempo yendo en busca de un sueño y de una ilusion que le ha colocado en la más triste soledad.

El señor Carvajal afirma hoy que la union, tal como la predica, engendra la fuerza y nos daría la victoria; pero si volvemos la mirada al año 1879, encontramos que no había ni podía haber otra solucion que nuestro programa «único, capaz de dar descanso á la patria por la misma virtualidad de los principios.»

Tal es el señor Carvajal.

BANQUETE POSIBILISTA

Nuestros queridos correligionarios de Madrid, acaban de celebrar un banquete en obsequio de la Comision organizadora de los Comités del partido, recientemente constituidos en todos los distritos.

El acto ha sido muy solemne, y entraña gran trascendencia para el porvenir de la democracia española.

Presidió el señor Orcasitas, y segun *El Globo*, pasaban de 200 los comensales. Al final hubo brándis entustastas de adhesion al ilustre jefe de nuestro partido y á las ideas por él sustentadas, siendo todos los oradores muy aplaudidos.

Acompañado del señor Anglada, llegó á las once el Sr. Castelar, siendo recibido con grandes aplausos y muestras de cariñosa simpatía.

El discurso que pronunció, el primer orado del mundo, fué notabilísimo como todos los suyos.

Empezó saludando á los reunidos, en los que veía representantes de la

democracia tradicional y clásica, aspirando hoy como siempre al triunfo de la libertad, la democracia y la república, no políticos que siguen á esta ó á la persona, á esta ó á la otra individualidad.

Hizo un suscito recuerdo de la historia política desde 1848, en que llegó á Madrid, hasta 1868, y desde esta fecha hasta la restauracion, para demostrar la firmeza de sus ideas; pues mientras unos, dando á la realidad más que la realidad necesitaba, se fueron á la monarquía, y otros dando al ideal más de lo que el ideal exigía se fueron á la intransigencia, él permaneció al servicio de la democracia y la república.

Esa es la historia—decía—del partido republicano en treinta años, con sus persecuciones y sus vejámenes y á su paso por las esferas del poder, cuando la gobernacion del Estado pesaba sobre los hombros del orador, tuvo que combatir el canton y el carlismo, idénticos en el fondo. (Aplausos) Si, señores, yo mandé bombardear á Cartagena, y si cien veces en idéntico caso me encontrara, cien veces obraría del mismo modo.

En frases de elocuencia incomparable, trazó el sombrío cuadro de la esclavitud: la redencion, obra de la República, de dos millones de seres, matando al negrero vampiro de los mares que acechando á los infelices habitantes de Africa, poblaban los infames mercados de carne humana.

Repitió nuestro programa, tan distinto de los que tienen por bandera la violencia, y terminó su brillante discurso con una hermosísima arenga á los demócratas de Madrid.

El señor Castelar, que durante su brindis fué aclamado con entusiasmo, recibió sinceras felicitaciones de todos los comensales, que se disputaban el honor de estrechar su mano, abandonando el salon en medio de una ovacion cariñosa.

Felicitemos á nuestros correligionarios de Madrid por el acto que acaban de realizar, que revela una perfecta unidad de miras y un gran entusiasmo por nuestra causa, que es la causa de la República.

CONGRESO DE VINICULTORES

Hé aquí las conclusiones aprobadas respecto al tema octavo:

1.ª Hállase al frente de la enseñanza agrícola un personal idóneo, pero carece en general de los suficientes medios para cumplir su mision, tal como el celo de los individuos que lo componen desearía cumplirla. Es además, escaso el número de laboratorios y de estaciones y vitícolas y onológicas existentes en las provincias y conviene aumentarlo.

2.ª Es necesario rogar al Gobierno que acentúe cada vez más el interés que ha mostrado en estos últimos tiempos por la difusión de los conocimientos agronómicos en general, vitícolas y enclógicos en particular, consignándose en el presupuesto las cantidades necesarias para que los ingenieros agrónomos y los peritos agrícolas, en concepto de auxiliares de los mismos, puedan realizar con fruto y sin sacrifici-

cios personales, los trabajos que se les encomienden.

3.º Al lado de las instituciones de enseñanza hoy existentes, deben crearse nuevos centros de educación práctica para el obrero de los campos (campos de demostración y de experimentación) y un alto instituto de investigaciones agronómicas, tal como el existente en los Estados Unidos, donde se hagan profundos estudios sobre plagas y sobre otros asuntos de igual importancia.

4.º Debe rogarse al gobierno que funde grandes centros de experimentación en los terrenos incultos que existen en la provincia de Ciudad Real y otras comarcas, defendiendo así a nuestra agricultura en general de los mil daños que en ellas tienen su origen, resolviéndose además con estas medidas otros problemas que interesan tanto a la nación como los que en este momento nos ocupan.

5.º Convendría publicar cartillas vinícolas con esquemas y diagramas que mostrasen claramente la forma de ejecutar muchas operaciones convenientes, y que todos los periódicos agrícolas se redactaran como se redactan ya varios en España y muchos en el extranjero, con notas cortas y de sentido muy práctico, que fueran fácilmente leídas, siendo aun, si cabe más fácil de ejecutar lo que en ellas se aconseja.

El Congreso ha concluido sus sesiones.

Alicante y su region

Por haber sufrido una peligrosa recaída, ayer fué trasladado de nuevo de la Cárcel al Hospital, el presunto autor de los crímenes de la Sociedad *La Union*, Antonio Sanchez (a) el *Morrut*. Firmes en nuestro propósito ayer manifestado en un suelto, omitimos todos los detalles que se nos participan.

Ha demorado su regreso á nuestra capital don Rafael Terol, por asuntos particulares.

Cuanto más tarde en volver, más se ahondará la sima. Dicho sea en octosílabos de verano. O sea á la ligera.

Para los últimos días de este mes, es esperado en Alicante el distinguido médico oculista y hábil operador, nuestro estimado amigo don Demetrio Poveda.

Se encuentra enfermo de alguna consideración, á consecuencia de un cólico, el señor don Julian de Ugarte y Palomares, Alcalde presidente del Ayuntamiento de esta ciudad.

Con toda el alma, nos alegraremos de su completo restablecimiento.

Ha dejado de publicarse nuestro colega local *El Porvenir*, órgano de los federales pacifistas.

Deploramos tan temprana muerte y celebraremos que aparezca el semanario que se anuncia.

De un colega noticiero:

«Según nuestros informes, la Diputación provincial en vista de la inutilidad de sus esfuerzos para que los pueblos verifiquen con regularidad el ingreso de sus descubiertos ha acordado proponer al gobernador civil de la provincia el nombramiento de funcionarios que intervengan los municipios que resultan en descubiertos.»

¿Eso se propone la Diputación?

¿Y espera alcanzar del gobernador Sr. Banquells, alguna medida enérgica? ¿Y cree conseguir que ciertos

Ayuntamientos salgan de su punible abandono?.....

Non tembles terra.

Como si digéramos: «No me haga V. reir, que tengo el lábio partido.»

Porque ya sabemos lo que del señor Banquells puede prometerse la administración de la provincia.

Palabras, palabras, como dijo Hamlet.

Al número de hoy, acompañamos un prospecto del *Banco franco español* establecido en Barcelona. Dormitorio de San Francisco, 6, primero, y como representante en esta provincia es nuestro querido amigo don Enrique Guillen Fernandez.

Las operaciones á que se dedica el Banco son sumamente ventajosas, y nos complacemos en recomendar á nuestros favorecedores la lectura del adjunto prospecto, que detalla todos los beneficios que pueden alcanzar los accionistas, en virtud del ahorro que el Banco les facilita, de pequeñas cantidades (que pueden ser hasta de cinco pesetas mensuales), y del albur que corren de verse favorecidos por un premio que puede llegar á ser de 200.000 pesetas.

En el prospecto adjunto hallarán todas las explicaciones necesarias nuestros lectores, y para más informes dirigirse al representante Don Enrique Guillen Fernandez, Jorje Juan 6, entresuelo.

Comentamos anteayer un suelto de *El Liberal*, y le dijimos:

«Y no es esto lo peor, sino que para el mes próximo hay quien asegura su muerte.

Lo que sería horroroso.

¡Morir en flor un *sietemesino!*»

A lo que nos contesta el novel diario fusionista:

«Mal enterado está el colega posible, y no tema al horror de que muera nuestra publicación á los seis meses de haber venido al estado de la prensa.

Comprendemos que con ello daríamos gusto al defensor de todas las repúblicas posibles, y se nos ocurre aquello de

Los muertos que vos matáis gozan de buena salud.»

¿Pero si nosotros no matamos á ningún muerto? ¿Si en ello no tendríamos gusto? ¿Si nos hemos limitado á decir que hay quien lo asegura?...

En fin, *El Liberal* debiera callarse como un muerto (él mismo dice que es un muerto); pero le ha dado por hablar..... y hay que perdonarle esas y otras genialidades.

El teniente de Alcalde D. Florentino de Elizacín, ha solicitado cuarenta días de licencia.

Creemos muy justo el descanso que el Sr. Elizacín quiere proporcionarse y creemos más: creemos que si este verano fuese tan desdichado como los anteriores, el Sr. Elizacín permanecería en su puesto de honor.

¿No es verdad, *Constitucional Dinástico!*

Escribe el ¡*Buenos Noches!*!

«Nuestro apreciable colega EL GRADUADOR, ejerciendo de Espíritu Santo, trata de justificar el supuesto silencio de los Sres. Sagasta, Abascal y Arroyo, procurando demostrar que constituye la respuesta más elocuente, á los telegramas que se les dirigieron, al organizarse el comité disidente.

La Tarde, funcionando de hijo, dice que los señores Sagasta, Abascal, y Arroyo, no pueden felicitar públicamente al señor Aguilera por su nueva jefatura.

El Constitucional, funcionando de padre dice: que el que calla otorga.

En cuanto á nosotros revelándonos contra el parecer de esta *Trinidad*,

ojinamos que el que calla no dice y que el que no se consuela es porque no quiere.»

Agradeciendo el papel que nos designa en esa *Trimurti* de la prensa alicantina, y viéndonos con él sumamente honrados, solo se nos ocurre tomar nota de las afirmaciones que estampa el colega nocturno, que son verdaderas perogrulladas.

Lo cual que, para escribirlas, habrá tenido que calentarse poco los cascos.

Porque ya se sabe que el papel de Pero Grullo, es el más cómodo y menos molesto.

Y caracteriza á quien lo desempeña.

Hoy se verificará en el salon principal del palacio del Ayuntamiento, el solemne acto de distribuir los premios á los alumnos de las escuelas municipales que los han ganado en los exámenes verificados recientemente.

A este acto asistirá una comisión del Ayuntamiento, otra de la Junta Provincial de Instrucción pública y el señor Inspector de escuelas.

Segun nuestro colega *La Union Democrática*, el Agente Comercial de esta plaza, don Julio Pillet, ha sido trasladado á servir igual destino en Zaragoza.

Aunque celebramos el ascenso que se concede al amigo señor Pillet, sentiremos muy de veras que se ausente de esta capital, en donde goza de generales simpatías.

Dice *El Liberal*, que algunos posibilistas han ido á engrosar las filas de los constitucionales disidentes.

Esa afirmación necesita que vaya acompañada de una prueba terminante. Los nombres.

EXTRACTO

del Boletín Oficial de ayer.

Exposición y real decreto del Ministerio de la Gobernación, reglamentando la provision de destinos en los establecimientos penales.

Circular de la Dirección general de Beneficencia y Sanidad, declarando súcias las precedencias de Santa Catalina (Brasil.)

Edicto de la Comisión Provincial, sacando á concurso la plaza de pensionado de pintura en Roma.

Otro ídem de la Delegación de Hacienda, publicando el pliego de condiciones bajo las cuales se anuncia la enajenación en subasta de los cajones vacíos de tabacos, existentes en las Administraciones subalternas de Rentas estancadas de esta provincia.

Circular de la Administración de Contribuciones y Rentas, dictando reglas para ultimar la formación de la matrícula de la contribución industrial.

Edicto del Juzgado de primera instancia de Monóvar, anunciando la venta de varias fincas.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR de EL GRADUADOR.

Madrid 18 de Junio de 1886.

Sr. Director de EL GRADUADOR.

Muy señor mío: La idea iniciada por el Sr. Carvajal, de fundar una nueva coalición republicana, que responda más eficaz y poderosamente á los intereses generales de esta institución democrática, en concepto de varios republicanos progresistas, se dirige contra don Manuel Ruiz Zorrilla, á quien se pretende anular, fundados en que, las torpezas que se le atribuyen, así como su intransigentismo, son la causa del desconcierto en que se encuentran todos los elementos republicanos, los

cuales juzgan de precisión urgente, reunirlos y organizarlos en términos de que, echando á un lado la cuestión de principios, todos, todos los esfuerzos de las diferentes agrupaciones se dirijan contra el enemigo común, como el único medio de conseguir el fin, sin preocuparse en nada del interés particular de cada uno de los bandos, cuyo deslinde vendrá después. Con el indicado objeto se anuncia una conferencia del señor Carvajal con los señores Pi Margall y Salmeron y Alonso.

Por lo que respecta al posibilismo, se dice que el señor don Emilio Castelar mantiene y mantendrá siempre el criterio que manifestó en las negociaciones que precedieron á la coalición actual, que por su defectosa constitución, no puede dar nada satisfactorio en la práctica. Dícese también, que Carvajal entiende que hoy por hoy, serán contraproducentes los movimientos de fuerza, hácia los cuales, los zorrillistas muestran especial afición, sin que los repetidos fracasos que han experimentado hayan sido bastante para hacerles desistir de su loco empeño.

En opinión de encanecidos políticos, el señor Carvajal no conseguirá la idea que acaba de exponer, no porque carezca de condiciones que las tiene y muchas, sino porque el espíritu de indisciplina que tanto trabaja á todos los partidos, hace imposible una poderosa agrupación de esas que en ciertos momentos, y acaso de un solo golpe, pueden producir un cambio de política por radical que fuese.

Apenas se ha constituido el Congreso y los calores á dejarse sentir, y ya varios Senadores y Diputados empiezan á ocuparse de sus expediciones veraniegas para primeros de Julio próximo.

Los rurales no ocultan su propósito de regresar dentro de tres meses á sus respectivos domicilios, en donde los trabajos de recolección, aseguran que reclaman su asistencia.

Sagasta, dirigiéndose á sus amigos, les decía, que no estaba dispuesto á obligar á nadie; que el Gobierno quiere y desea discutirlo todo; y en ésta atención, las Cortes permanecerán abiertas mientras haya número suficiente para votar leyes.

El Congreso se ha visto hoy algo más concurrido que ayer aunque el interés político ha sido gran cosa. Hasta el lunes se dice que el consabido debate no revistirá importancia. Por los pasillos y salón de conferencias se ha notado algún cabildeo entre los opositores de toda procedencia. Los catalanes se han movido bastante para imprimir todo el mayor carácter posible á la enmienda proteccionista de los romeristas pretendiendo recayese sobre ella votación nominal, con el fin de ver qué diputados catalanes votaban en pró y cuáles en contra, esto pues con la intención que es de suponer. De la cuestión de orden público se ha hablado, como ayer, desmintiendo los ministeriales los rumores que corrían.

Suyo afectísimo.

El Corresponsal.

Gacetillas

No más canas.—Se ha recibido el acreditado específico del Dr. Chun de

de Hamburgo que cura radicalmente los callos, ojos de pollo y verrugas, habiendo obtenido la curacion personal en esta poblacion.

Deposito: en la farmacia del doctor Aguiló, Mayor, 51, frente a las Casas Consistoriales, Alicante.

Se dan prospectos en castellano a los solicite.

NON PLUS ULTRA.—Fidibuses para destruir los mosquitos ó verdaderamente pastillas humeantes que se queman en los aposentos para destruir los mosquitos. Unico inventor, G. B. Dr Zampironi, Boticario Real, Venecia.

Estos Fidibus estan compuestos unicamente con pelvos vegetales, genuinos; y precisamente porque no contienen carbon ni otras substancias, de cuya combustion emane malos olores capaces de molestar á cualquiera que padezca de la cabeza ó de los nervios, son preferibles á los conos humeantes y á todos los demás medios hasta hoy usados para quemarse en los cuartos de dormir, en contra de los mosquitos.

Téagase cuidado de quemarlos estando bien cerradas las puertas y ventanas.

Siendo los Fidibus de muy fácil combustion, facilmente se encienden aproximándolos á la llama de una vela.

Uno de ellos es suficiente para un pequeño aposento, dos para uno grande.

Depósito: Farmacia de V. Benet y Roman, Mayor 4.

TEATRO PRINCIPAL.—Esta noche harán su segunda presentacion en este elegante coliseo, los aventajados alumnos del Gimnasio higiénico que tan dignamente dirige nuestro particular amigo don Juan Carratalá Desia.

Entre los varios y escogidos números de que se compone el programa figura uno de grandes equilibrios en el trapecio, por el rey de los aires, el intrépido Moxica, tan aplaudido por nuestro público, cuantas veces se ha presentado á ejecutar alguno de sus arriesgados ejercicios.

BAZAR MAYLIN.—Gran surtido de servicio para cafés á precios sumamente bajos.

Tambien especialidad en tuberias de plomo para instalacion de aguas en las casas.

BUENA MADRE!—Ayer á medio dia fué encontrado en el foso á espaldas del teatro *Principal*, el cadáver de un recién nacido.

ARRIENDO.—Se arrienda la hacienda llamada de *Casafús*, término de Muchamiel, frente á la fábrica del Sr. Bas. Darán razon, en Muchamiel, calle Mayor, frente á la Botica.

REGENERAR PROGRESIVAMENTE EL cabello cano devolviéndole su primitivo color, vigorizar ese mismo cabello, contener su caída, hacerlo brotar nuevamente cuando no data de fecha muy remota su desaparicion, y extirpar paulatinamente la caspa, estas son las propiedades del *Acete del Serrallo*, invencion maravillosa que en union de *La Jerezalina* anunciamos en otro lugar.

Es tal la importancia que han adquirido estas dos especialidades, que de ellas se consumen en la actualidad solamente en España 20.000 frascos anuales.

VENTA EN ALICANTE.—Se vende un almacén para vinos con su patio de 200 metros cuadrados y pozo, situado en la Esplanada en la segunda calle del ensanche.

Tambien se vende un terreno lindante al patio, formando ángulo con fachadas al Este y Norte; tiene de superficie 640 metros cuadrados.

Darán razon, calle de las Delicias número 7, don Antonio Campos.

TEATRO CIRCO.—La funcion inaugural de la temporada fué anoche brillante en el coliseo de verano. Un público numeroso y muy distinguido ocupó casi todas las localidades, y los artistas que tomaron parte en la interpretacion de *El Dominó Azul* fueron sumamente aplaudidos, especialmente la Sra. Bona y Srta. Nadal y los Sres. Pons y Morales. La romanza del segundo acto la dijo el Sr. Pons con exquisita delicadeza y buen gusto.

El baile nacional la *Clavellina* resultó de buen efecto.

En suma la funcion satisfizo al público, pero.....convendria que no se prodigarán las obras sórias. No es fruta apropiada para este tiempo.

Variedades

EL FIN DEL MUNDO.

Aquí nos tiene V. á los madrileños que no nos toca la camisa al cuerpo con eso de la fin del mundo con toda formalidad pronosticada para el dia 24 del corriente por astronómicas notabilidades (soi disant) y anunciada evidentemente por las nocturnas apariciones en el barrio de las Vistillas de esta corte de las Españas.

El espectáculo es imponente en extremo.

Cuando el silencio impera en la coronada villa apenas suenan las dos de la madrugada en los campanarios, sale San Pedro en nube roja embozado. Dirigese lentamente hácia la puerta Otorgana, introduce la llave en la cerradura, empuja, abre y aparece en el dintel Jesús, dolorido el rostro y el cuerpo ensangrentado.

Entáblase entre Jesús y San Pedro quedo diálogo, y á poco se presenta San Juan Bautista. Cambia éste con Maestro y discípulo un cortés saludo, y en seguida aparece San Pablo clavado en una cruz cabeza abajo.

Vienen tras éste los demás apóstoles y por último, la Virgen María con un estandarte, y llevando de perta-cola á San Eustaquio.

La celestial procesion sale por el lado de la montaña del príncipe Pio y desaparece por detrás del templo de San Francisco.

Cualquiera pensará que ésta es una broma de inocentes, pero no es así. El hecho se repite hace algunas noches. El público que acude á la explanada de las Vistillas para contemplar la fantástica vision, es cada noche más numeroso, y está cada vez más convencido de que la cosa no es sino el anuncio cierto y positivo del fin del mundo que ha de efectuarse el dia de la confluencia de la festividad del Corpus con la de San Juan Bautista.

Si alguien dijese que todo ello es patraña, ¡pobre de él! no se necesitaría que el tribunal de la inquisicion se restableciese; por hereje fuera condenado «ipso facto» al tormento y á afrentosa muerte.

Y no crea V. que la gente que acude al espectáculo es sólo la de los barrios bajos, la calificada de supersticiosa ó ignorante, ¡cál! la «hige life», la «creme» de nuestras duquesas y marquesas, condesas y vizcondesas, y adláteres correspondientes, forman tambien apiñada masa, esperando con la boca abierta el momento en que San Pedro abre la escena.

Es decir, que acuden allí precisamente esos personajes que considerándose elevados por providenciales designios sobre el nivel de las demás gentes, miran á todo lo que les rodea como inferior, como indigno de fijar su atencion y conceptúan, especialmente ustedes los de provincias, como crédulos ignorantes que á risa y com-

pasion mueven y que como quienes son deben ser tratados...

Hay para desternillarse de risa con el tal acontecimiento que hoy priva por aquí, ó hay para morir de vergüenza.

Algunos periódicos piden la intervencion de la autoridad.

ANUNCIOS.

ASMA.

tos, catarros, neuralgias del pecho, del corazon, constipades, sofocacion, tisis en primer grado, etc., etc. se curan infaliblemente con los

CIGARRILLOS CLIMENT.

15 años de felices resultados, muchísimas curas obtenidas con su uso y la recomendacion de infinidad de notabilidades módicas de Eurepa, son su mejor elogio.

Se venden: En Valencia, botica de don José Valero, sucesor del Dr. Climent, calle de San Vicente 161 y principales farmacias.

Alicante: Sra. Viuda de Rodriguez Hernandez, Mayor 22.—D. José Soler, plaza de S. Cristóbal 12.

Alcoy: Sres. Alfonso y Monllor. Altea: Sastre. Denia: Comerma y Millá. Novelda: Cantó. Orihuela: Ballesteros. Pego: Pascual. Torrevieja: Sanchez, Villena: señor G. Estasio, sucesor de Carrasco.

Madrid (ventas al por mayor,) D. Melchor Garcia, calle Tetuan 15, principal.

Barcelona: G. Formiguera y compañía, Sres. Vicente Ferrer y compañía, señores Hijos de Vidal y Ribas.

Precio en toda España, 4 pesetas caja Consultas gratis al autor en Castellon de Rugat, provincia de Valencia.

Servicios

de la Compañía Trasatlántica de Barcelona.



VAPORES CORREOS A PUERTO RICO Y HABANA, tres salidas al mes con las escalas y extensiones siguientes:

El 10 de Cádiz á las Palmas, Progreso y Veracruz.

El 20 de Santander y la Coruña; el 21 para las Antillas.

El 30 de Cádiz á los puertos de las Antillas La Guaira, Puerto Cabello, Sabanilla, Cartagena, Colon y puertos del Pacífico.

VAPORES CORREOS Á MANILA con escalas en Port Said, Aden, Colombo y Singapore, y servicio á Ilo Ilo y Cebú.

SALIDAS MENSUALES

De Barcelona, el dia 1.º de cada mes. Estos vapores admiten cargas con sus indicaciones más favorables, y pasajeros á quienes la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato muy esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas á familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas por pasajes de ida y vuelta. Hay pasajes para Manila á precios especiales para emigrante de clase artesana ó jornalera con la facultad de regresar gratis dentro de un año, sino encuentran trabajo.

La Empresa puede asegurar las mercancías en sus buques.

Para mas informes dirigirse á los señores Faes hermanos y compañía.

CALENTURAS.

Cuartanas, tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífago-infalibles de Fernandez, caja de 10 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para los rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden por millones de cajas y las imitaciones no han podido mer-

mar la inmensa clientela. Expenpedor y elaborador por mayor. Pablo Fernandez. Madrid, plaza la Vila, 4, y Sacramento 2, y las principales boticas de España. Alicante, Soler, Gadea, Aguiló y viuda de Rodriguez Hernandez.

La Juventud Alicantina PAÑERIA.

En este establecimiento acaba de recibirse un grandioso surtido de lanas y estambres para la próxima temporada de verano, de las principales fábricas de Sabadell, Tarrasa y del extranjero, de lo que se dá aviso á su numerosa clientela.

Sabido es por este respetable público, que en esta casa no hay un pantalon antiguo ni menos géneros con polilla. Plaza de la Constitucion, núm 13.

AL BELLO SEXO DEPILATORIO.

Este auxiliar de tocador, hace indispensable donde las señoras tengan que estinguir inoportunos vellos. Una sencilla aplicacion de 4 ó 5 minutos, son suficientes para hacerlos desaparecer, dejando la region depilada tersa y lustrosa, sin producir la menor molestia, manchas ni escitacion en el cutis más delicado. A cada frasco acompaña un detallado prospecto. Depósitos: Farmacias de Rodriguez Hernandez, calle Mayor, número 22, Alicante y calle Mayor, números 27 y 29 Madrid. Precio 3 pesetas frasco.

Vapor DURO.



Saldrá el 22 actual para Valencia, Tarragona y Barcelona.

Admite carga y pasajeros. Consignatarios; Carey y C.º

Vapor N. PEREZ.

Saldrá el 22 del actual para Cadiz, Vigo, Carril, Coruña, Ferrol, Rivadeo, Gijón, Santander y Bilbao.

Admitiendo carga y pasajeros. Consignatario: Faes hermanos y Compañía.

Espectáculos

TEATRO CIRCO.—Funcion para esta noche á las 9 en punto.—La zarzuela en 2 actos, *Marina y La Diva*.

Por la tarde á las tres.—La zarzuela en tres actos, *El Barberillo de Lavapiés*.

Entrada general: 3 reales.

Ultima hora

Telégramas de La Tarde.

Madrid 19 (1º 19 t.)

Encuétrase indispuerto el señor Mártons.

Han cesado todos los rumores de crisis parcial.

Dícese que está últimada la combinacion de gobernadors.

Madrid 19 (4 t.)

Se habla de haberse levantado una partida carlista en Cataluña.

La noticia carece de fundamento.

El pretendiente don Carlos proyecta celebrar en Bruselas una Junta de notables da su partido.

Telégramas del Casino.

Madrid 19 (6 t.)

Congreso Montoro pide autonomía Cuba levantando protestas.

Dícese que han fracasado los trabajos carlistas.

Bolsa: 59-70



TENIA Ó SOLITARIA
 Se expulsa en dos ó tres horas tomando
Las Cápsulas tenífugas de
MORENO MIQUEL
 Medicamento sin rival en el mundo
Arenal, 2, Madrid.
 Precios: 15 pesetas frasco, y por 16 se
 remite certificado á provincias,
 extranjero y Ultramar.
 Instrucciones gratis.

Lombriz solitaria ó ténia.

Es verdaderamente asombroso el número de individuos atacados de este anelido, sin que hasta hoy pueda decirse de un modo seguro la causa de su desarrollo. Hasta hace muy pocos años era considerado como un caso raro encontrar una persona que padeciese esta lombriz, debido á los pocos estudios que sobre ella se habian hecho. Hoy está evidentemente demostrado que su existencia es muy general, y que en un mismo individuo pueden existir, no una sino varias ténias; pues entre las numerosas curaciones obtenidas con la nueva medicación del Sr. Moreno Miquel, figuran muchos casos en los que una misma persona ha arrojado varias, entre los que podemos citar una joven, vecina de Chamberí, que arrojó once ténias con sus respectivas cabezas en el mismo día. Como verdadero y seguro tenicida, no se conoce otro más rápido ni mejor que las *Cápsulas tenífugas de Moreno Miquel*, medicamento prescrito por los principales médicos nacionales y extranjeros como el más eficaz, inofensivo y de pronto resultado; pues á las dos horas de haber tomado las cápsulas, el enfermo se vé libre de la ténia, sin haber experimentado la menor molestia. Los síntomas generales que hacen sospechar su existencia son: «Semblante unas veces pálido, color de plomo, otras encendido; dolor de cabeza casi continuo; ojos pesados, ojeros y brillantes, sueño intranquilo, constipados frecuentes, aliento fétido y rechinar de dientes, narices con picazon y á veces con hemorragia, apetito irregular, una vez voraz y otras nulo, tos seca y espasmódica, náuseas, vómitos y dificultad de pronunciar las palabras, ruido en los oídos bastante frecuente, palpitaciones de corazón, convulsiones, vientre duro é hinchado, ruido en el estómago hácia el lado izquierdo, etc.»

Todos estos síntomas son los más generales. En algunos casos, sin embargo, las lombrices y ténias existen sin manifestarse, hasta el punto de desconocer el paciente su existencia. No es posible, pues, determinar fijamente que sean aquellos síntomas originados por el mencionado anelido, sin que previamente se arroje algun anillo ó trozo más ó menos largo de ella. En los casos en que espontáneamente no se desprenda algo de ella, se hace preciso el uso de las *Píldoras exploradoras tenífugas de Moreno Miquel*, con las cuales, si existe la ténia, se arrojará casi siempre alguna pequeña porcion, siquiera sea un anillo. Aconsejamos, pues, en los casos dudosos el uso de estas píldoras, que son á la vez purgantes y depurativas, por lo cual sustituyen con ventaja á cualquier otro purgante.

Para la expulsion de las lombrices intestinales, á que tan propensos son sobre todo, los niños, recomendamos las *Grageas vermífugas de Moreno Miquel*, medicamento eficazísimo y agradable, por lo que lo toman sin repugnancia hasta los niños de más corta edad.

Precios de estos medicamentos en España: Cápsulas tenífugas, 60 reales frasco, píldoras exploradoras, 4 reales caja, grageas vermífugas, 5 rs. caja. Con el aumento de 4 reales, se remiten unas y otras por el correo, certificadas, á cualquier punto de la Península. Prospectos gratis.

Depósito general: Farmacia de Moreno Miquel, Arenal, 2, Madrid. Alicante, en las principales farmacias, como igualmente en las farmacias de más note de España, Extranjero y Ultramar.

CALENDARIOS AMERICANOS DE 1886. Se venden, en la Imprenta de este periódico PRECIOS de 2 hasta 16 reales.

PILDORAS HOLLOWAY



Mediante este excelente remedio las afecciones de todo género ya sean de las que afligen á la juventud principalmente á la edad crítica, desaparecen radicalmente y las personas pálidas ó de color enfermizo recobran la mas perfecta salud, gracias á las célebres Píldoras Holloway, cuyas propiedades curativas introduciéndose en el fluido vital, le limpia de toda

morenas hues que no pudiesen contribuir á su impureza. Ningun medicamento obra con tanta eficacia como estas píldoras, las cuales curan con prontitud los desórdenes del hígado y del estómago, alejando toda acidez perjudicial, restituyendo al hígado su accion natural.

Los primeros síntomas de toda enfermedad deben siempre dominarse por medio de un medicamento cual estas célebres Píldoras, que obrando con suavidad, purifiquen la sangre é impida el desarrollo de una enfermedad peligrosa.

UNGUENTO HOLLOWAY

Este célebre Ungüento que ha sido adoptado en los principales hospitales, de Europa para la cura de las ulceraciones y afecciones cutáneas en general, dando sus facultades curativas con rapidez y sin ocasionar dolor alguno. Erupciones de toda clase, las llagas, los tumores, las afecciones escrofulosas y toda especie, los absesos, las heridas antiguas así como las inflamaciones y supuraciones de todo género, ya sean del cutis, glándulas ó músculos, pueden curarse radicalmente por medio de este maravilloso bálsamo. Las personas que padecen afecciones del corazón ó que sufren de constipados, toses ó bronquitis, pueden librarse pronto de estas dolencias apelando á las maravillosas virtudes del Ungüento Holloway.

Para asegurar la curacion rápida y permanente de las enfermedades conviene siempre que se tomen las Píldoras al mismo tiempo que se emplea el Ungüento, Amplian las Instrucciones en español relativas al uso de dichos medicamentos los prospectos que envuelven las cajas de Píldoras y botes de Ungüento.

Se venden en las principales farmacias del mundo entero y en el establecimiento central del profesor Holloway, 533, Oxford-Street y Londres.

¡No más canas!

ACEITE DEL SERRALLO.

Grandioso descubrimiento y único restaurador infalible, para devolver progresivamente al cabello cano su primitivo color.

No contiene la menor partícula de nitrato de plata, no mancha la ropa ni la piel ni aún el más delicado adorno de cabeza.

Es irra la caspa, dá brillo, flexibilidad y vigor al cabello, contiene su caída, lo hace brotar nuevamente cuando no data de fecha muy remota su desaparicion, é imprime en el mismo en pocos dias el color que se desea desde el rubio claro al negro más subido.

LA JEREZALINA

Tintura instantánea para el cabello y la barba, superior á cuantas del mismo género se conocen en la actualidad.

Se vende en la peluqueria de los señores Juan Alfonso y Compañía. — Mendez Nuñez, 5.

FARMACIA DE V. BENET ROMAN



4 MAYOR 4

4 MAYOR 4

PANACEA DE BENET.

para facilitar el babeo y la denticion de los niños.

Las sustancias de que se compone este preparado, son completamente inofensivas pudiéndose administrar sin el menor cuidado. Es de resultados positivos, prontos y seguros como lo demuestran la infinidad de curaciones obtenidas con él. La mejor recomendacion que de él podemos hacer es el consumo creciente que cada dia se observa.

Esencia de Zarzaparrilla de Benet.

Es depurativa, refrescante y anti sifilitica, poseyendo las tres indicaciones en alto grado.

Precio, una peseta 50 céntimos frasco,

SAQUERIO DE PAPEL.

Se proporcionan á precios equitativos los de 36, 12 y 24 libras, y se imprimen á 10 reales.

Clase de dibujo.

Bajo la direccion de don. Aureliano Ibarra, se ha abierto al publico una, en la calle de Gerona número 4.

LA MARGARITA EN LOECHES

Antibiósica, antiherpética, antiescrofulosa, antisifilitica y reconstituyente.

Es la «única» agua que produce los saludables resultados que todos conocen, pues su uso general y constante durante treinta y tres años así lo demuestra.

No «confundir» la botella de «La Margarita» con la de otra agua que la ha imitado para que el publico ya confunda con aquella.

En competencia «La Margarita» con «todas» las similares, ó que pretenden producir iguales y aun «mejores resultados», fué declarada «la primera» en la Exposicion internacional de Niza, obteniendo la primera distincion, ó sea el

único gran diploma de honor

concedido á las de su clase, cuya distincion no ha conseguido otra alguna, «antes» ni «después».

Del minucioso análisis practicado durante seis meses por el reputado químico Dr. Don Manuel Saenz Díez acudiendo á los copiosos manantiales que nuevas obras han hecho aún mas abundantes, resulta que «La Margarita» de Loeches, es «entre todas» las conocidas y que se anuncian al publico «la más rica» en sulfato sódico y magnésico, que son los más «poderosos purgantes», y la «única» que contengan carbonatos ferroso y manganeso, agentes medicinales de gran valor como «reconstituyentes». Tienen las aguas de «La Margarita» de «doble cantidad de gas carbónico» que las que pretenden ser similares, y es tal la proporcion y combinacion en que se hallan todos sus componentes, que las constituyen en un específico irremplazable para las enfermedades herpéticas, escrofulosas y de la matriz, sífilis inveteradas, bazo, estómago, mesenterio, llagas, toses rebeldes y demás que expresa la etiqueta de las botellas que se expenden en todas las farmacias y droguerías, y en el D-posito central, Jardines, 15, bajo, derecha, donde se dan datos y explicaciones.

Taller de planchado DE Marcelo Losada.

12 MAYOR 12

En este nuevo establecimiento, habrá á toda hora cinco ó seis oficiales para atender al servicio de planchado de ropa blanca que se les encargue, con el mayor esmero, prontitud y gran economía en los precios.